



## Rencontre annuelle de concertation entre la BCEAO et la BEAC

(Abidjan : 22 – 24 novembre 2011)

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Communiqué 2

Le Gouverneur de la Banque des Etats de l'Afrique Centrale (BEAC), Monsieur Lucas ABAGA NCHAMA, a effectué du 22 au 24 novembre 2011 à Abidjan, en République de Côte d'Ivoire, une visite de travail auprès du Gouverneur de la Banque Centrale des Etats de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO), Monsieur Tiémoko Meyliet KONE.

Cette visite s'inscrit dans le cadre des rencontres annuelles de concertation entre la BEAC et la BCEAO.

Les deux Gouverneurs ont passé en revue l'évolution de la conjoncture économique et financière dans les deux sous-régions en 2011 et les perspectives pour 2012. Ils ont noté que la croissance demeure bien orientée dans les deux zones.

Les deux Gouverneurs ont passé en revue l'état de la coopération entre les deux banques centrales et ont procédé à une évaluation des actions mises en œuvre en 2011 dans ce cadre. Ils se sont félicités des résultats encourageants obtenus et se sont engagés à poursuivre les échanges d'expériences visant à accélérer l'adoption de meilleures pratiques dans les différents domaines identifiés.

Pour l'année 2012, les Gouverneurs ont arrêté un programme de travail prévoyant, en particulier, des actions pour approfondir et mieux coordonner les processus d'intégration financière entre les sous-régions de la CEMAC et de l'UEMOA, notamment en matière d'interconnexion des systèmes et moyens de paiement ainsi que de rapprochement des marchés de capitaux. Ils ont également convenu de renforcer la coopération entre la Commission Bancaire de l'UMOA et la Commission Bancaire de l'Afrique Centrale.

Les Gouverneurs ont été reçus en audience par son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, Président de la République de Côte d'Ivoire, et Monsieur Guillaume SORO, Premier Ministre. Ils ont exprimé leur gratitude au Chef de l'Etat pour cette sollicitude. Les Gouverneurs ont saisi cette opportunité pour porter à la connaissance de Monsieur le Président de la République, les actions entreprises par les deux Banques Centrales pour renforcer l'intégration financière entre les deux sous-régions.

La prochaine réunion de concertation annuelle entre les deux Banques Centrales se tiendra dans la zone CEMAC en 2012, à une date et un lieu qui seront communiqués ultérieurement.

Au terme de la visite, le Gouverneur de la BEAC a exprimé ses sincères remerciements au Gouverneur KONE, au personnel de la BCEAO, au Gouvernement et au peuple ivoirien pour l'accueil chaleureux et fraternel dont lui-même et sa délégation ont été l'objet.

Fait à Abidjan, le 23 novembre 2011

Le Gouverneur de la BCEAO

Le Gouverneur de la BEAC

Tiémoko Meyliet KONE

Lucas ABAGA NCHAMA